

Afirman que busca crea "zozobra"

Apra: Humala desnuda "perfil antidemocrático" al decir que Gobierno no llegará al 2011

Lima, nov. 03 (ANDINA).- El ex candidato presidencial Ollanta Humala desnuda una vez más su "perfil antidemocrático" al afirmar que el gobierno del jefe del Estado, Alan García Pérez, no llegará al fin de su mandato, afirmó hoy Javier Velásquez Quesquén, vocero de la bancada del Apra.

Sostuvo que, con dichas expresiones, Humala intenta por todos los medios "desestabilizar y crear zozobra" en la gestión presidencial, debido al rechazo que éste viene recibiendo por parte de la población.

"Este es un acto desesperado (de Humala) por no constituirse en una alternativa de gobierno y no haberse consolidado como una oposición alternativa"

Velásquez Quesquén indicó que una prueba de ello son las últimas giras de Humala en el interior del país, donde no ha sido bien recibido por la ciudadanía y hasta se ha convertido en un personaje impopular, carente de liderazgo, y que intenta llamar la atención con comentarios fuera de lugar.

Aseguró que entre los miembros del Partido Nacionalista "existe un mensaje de desestabilización", debido a que semanas atrás el vocero de dicho grupo político anunció que en seis meses se iban a realizar una serie de movilizaciones y protestas sociales contra el gobierno.

"Eso demuestra la posición intransigente que han adoptado. Los nacionalistas, incluido su máximo dirigente, carecen de propuestas de cambios y no quieren que el presidente Alan García conduzca al país por el camino del desarrollo y la estabilidad económica y social", señaló.

Consideró que por eso pretenden incitar a la población a la protesta y el desorden, lo cual sería perjudicial para el país.